

П Р Е С С - Р Е Л И З

3-й международный конгресс
«САХАРНЫЙ ДИАБЕТ И ХИРУРГИЧЕСКИЕ ИНФЕКЦИИ»

14–17 Глубокоуважаемые коллеги!

ноября
2017 г.
Москва

14–16 ноября 2017 года РОО «Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции», ФГБУ «Институт хирургии им. А.В. Вишневского» Минздрава России, ФГБУ «Эндокринологический научный центр» Минздрава России, ГБУЗ «НИИ неотложной детской хирургии и травматологии» ДЗМ, ООО «Российское общество хирургов», Международный фонд помощи детям при катастрофах и войнах, ФГАОУ ВО «Российский университет дружбы народов» Минобрнауки России планируют проведение **3-го международного конгресса «Сахарный диабет и хирургические инфекции»**.

В структуре заболеваемости жителей экономически развитых стран сахарный диабет занимает одно из ведущих мест. Его распространенность составляет 1,5–6% популяции. Предполагается, что число таких пациентов к 2030 г. достигнет 552 млн. человек. Больные с нарушениями углеводного обмена составляют значимую часть контингента, обращающегося за помощью к врачам различных специальностей, в том числе к хирургам. В связи с этим актуальными являются вопросы хирургического лечения, анестезиологического пособия и периоперационного ведения пациентов с хирургической инфекцией, протекающей на фоне сахарного диабета.

Успех прошедших мероприятий, 14–17 октября 2013 года в Институте хирургии им. А.В. Вишневского 1-го международного конгресса «Сахарный диабет и хирургические инфекции», и 2-го Международного конгресса «Сахарный диабет и хирургические инфекции», который прошел 25–27 ноября 2015 года в Эндокринологическом научном центре, свидетельствует об интересе к обсуждаемой проблеме.

Эффективность дальнейшего развития системы специализированной медицинской помощи больным с хирургической инфекцией, протекающей на фоне сахарного диабета, всецело зависит от формирования единого мультидисциплинарного подхода и преемственности между специалистами практического звена во всех субъектах РФ. В связи с этим к участию в **3-ем международном конгрессе «Сахарный диабет и хирургические инфекции»** приглашаются все заинтересованные медицинские работники.

Организационный комитет обращает внимание организаторов здравоохранения (главных врачей лечебно-профилактических учреждений, главных хирургов субъектов РФ, департаменты и министерства здравоохранения) на предстоящий Конгресс и рекомендует направить для участия в нем своих специалистов.

Основные темы Конгресса:

1. Сахарный диабет и хирургические инфекции – междисциплинарная проблема современной медицины:
 - эпидемиология сахарного диабета и его поздних сосудистых осложнений;
 - морфологические и иммунологические особенности течения раневого процесса у пациентов с сахарным диабетом;
 - экономические аспекты лечения сахарного диабета и его поздних сосудистых осложнений.
2. Оптимизация протоколов терапевтического ведения пациентов с сахарным диабетом и хирургическими инфекциями.
3. Синдром диабетической стопы.
4. Заболевания периферических артерий как проявление диабетической макроангиопатии
5. Проблемы лечения больных сахарным диабетом и хирургическими инфекциями в торакальной, абдоминальной, сердечно-сосудистой хирургии, травматологии и ортопедии, трансплантологии, онкологии и т.д.
6. Принципы анестезии и интенсивной терапии больных сахарным диабетом.
7. Вопросы модернизации и оптимизации диабетологической службы в Российской Федерации.

Тезисы, присланные до 01 октября, будут опубликованы в сборнике материалов конгресса после их одобрения организационным комитетом.

Тезисы объемом не более двух страниц в электронном виде (MS WORD, шрифт Times New Roman, размер-12, интервал 1,5) для опубликования просим высылать **до 01 октября 2017 г.** по e-mail: zotova@ixv.ru, ezotova2008@mail.ru. Факсы не принимаются. Структура текста: актуальность темы, цель, материалы и методы, результаты, выводы. В конце должны быть указаны фамилия, имя, отчество авторов, адрес с почтовым индексом, телефон, факс, эл. почта.

Место проведения: ФГБУ «Институт хирургии им. А.В. Вишневского» Минздрава России (Москва, ул. Большая Серпуховская, 27).

Проживание: Для бронирования, пожалуйста, заполните заявку на бронирование и отправьте ее координатору по размещению Павлу Окаеву по электронной почте ora@msk.welt.ru или по факсу: +7 (495) 933-78-77. Если у Вас возникнут какие-либо вопросы, Вы также всегда можете связаться с Павлом по тел.: +7 (495) 933-78-78, доб.119 (Райзер бюро Вельт).

Традиционно работу конгресса сопровождает **ВЫСТАВКА** с участием производителей и дистрибьюторов лекарственных средств, медицинского оборудования, продукции профилактического и медицинского назначения, а также специализированных изданий. Приглашаем фармацевтические компании и производителей изделий медицинского назначения стать **ПАРТНЕРОМ** предстоящего конгресса.

Информация об условиях участия в выставке: **тел.: +7 (499) 236-65-65, факс +7 (499) 237-08-14, e-mail: zotova@ixv.ru – Елена Михайловна Зотова.**

Участие в конференции бесплатное.

Предварительная регистрация и информация о конгрессе на сайтах www.woundsurgery.ru, www.общество-хирургов.рф

Президент Региональной общественной организации
«Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции»
В.А. Митиш

P R E S S - R E L E A S E

The 3rd International Congress "DIABETES MELLITUS AND SURGICAL INFECTIONS"

14–17
of November
2017,
Moscow

Dear colleagues!

14–16 November 2017 RPO "Surgical society – Wounds and wound infections", A.V. Vishnevsky Institute of Surgery of Ministry of Health of Russia, Endocrinology research center, Research Institute of Urgent Pediatric Surgery and Traumatology, LLC "Russian Society of Surgeons", International Foundation for Children in Catastrophes and Russian Peoples Friendship University, Ministry of Education and Science of Russia are planning the **3rd International Congress "Diabetes mellitus and surgical infection"**.

Diabetes mellitus is one of the leading disease in the structure of morbidity patterns in economically developed countries. Its prevalence is 1.5–6% of the population. It is suggested that the number of such patients by 2030 will reach 552 million people. Patients with carbohydrate metabolism disorder are a significant part of the contingent that seeking medical advice from various specialists, including surgeons. In this regard, topical issues are surgical treatment, anesthetic support and perioperative management of patients with a surgical infection that occurs against the background of diabetes mellitus. The success of the past events: the 1st International Congress "Diabetes Mellitus and Surgical Infections", which was held on the 14–17th of October, 2013 at the A.V. Vishnevsky Institute of Surgery, and the 2nd International Congress "Diabetes Mellitus and Surgical Infections", which was held on the 25–27th of November, 2015 at the Endocrinology Research Center, testifies the interest to this subject of discussion.

The effectiveness of the further development of the specialized medical care system for patients with surgical infection that occurs against the background of diabetes mellitus depends entirely on the formation of a single multidisciplinary approach and continuity between the practical specialists in all regions of the Russian Federation. In this regard, all interested health workers are invited to participate in the **3rd International Congress "Diabetes Mellitus and Surgical Infections"**. The Organizing Committee draws the attention of the Health organizers (the Chief Physicians of Medical and Leisure Institutions, Surgeons-in-chief from Russian entities, Departments and Ministries of Health) to the forthcoming Congress and recommends them to send their specialists for participation.

The main themes of the Congress:

1. Diabetes mellitus and surgical infections is the interdisciplinary problem of modern medicine:
 - Epidemiology of diabetes mellitus and its late vascular sequels;
 - Morphological and immunological features of the wound process for patients with diabetes mellitus;
 - Economic aspects of diabetes mellitus treatment and its late vascular sequels.
2. Optimization of therapeutic management protocols of patients with diabetes mellitus and surgical infections.
3. Diabetic foot syndrome.
4. Peripheral artery disease as a presentation of diabetic macroangiopathy.
5. Treatment problems of patients with diabetes mellitus and surgical infections in thoracic, abdominal, cardiovascular surgery, traumatology and orthopedy, transplantology, oncology, etc.
6. Principles of anesthesia and intensive therapy for patients with diabetes mellitus.
7. Issues of modernization and optimization of diabetological service in the Russian Federation.

Abstracts sent before the 1st of October will be published in congress information package after approval by the Organizing Committee.

Please send abstracts for publication in electronic form (MS WORD, TimesNewRoman font, text size 12, interval 1,5), not more two pages, deadline - **on the 1st of October 2017**, e-mail: zotova@ixv.ru, ezotova2008@mail.ru. Faxes will not be accepted. Text structure: urgency of the research, object, materials and methods, results, conclusions. At the end of the text there should be listed surname, name of the author, address, zip code, telephone, fax, e-mail.

Location: Federal Government Budgetary Institution «A.V. Vishnevsky Institute of Surgery», Ministry of Health of the Russian Federation (27, Bolshaya Serpukhovskaya St., Moscow).

Accommodation: For reservations, please fill in the reservation application and send it to the coordinator Paul Okaev by e-mail opa@msk.welt.ru or by fax: +7 (495) 933 78 77. If you have any questions, you can always contact to Paul on tel.: +7 (495) 933 78 78, add.119 (Raiser Bureau Welt).

Traditionally, the work of the congress accompanies with the **EXHIBITION** of manufacturers and distributors of medicines, medical equipment, production of prophylactic and medical uses, as well as specialized items. We invite pharmaceutical companies and manufacturers of medical devices to become a **PARTNER** of congress.

Information about the conditions of participation in the exhibition: **tel. : +7 (499) 236-65-65, fax: +7(499) 237 0814, e-mail: zotova@ixv.ru - Elena Mikhailovna Zotova**

Participation is free.

Information about the congress is on sites: www.woundsurgery.ru, www.общество-хирургов.рф



President of the Regional public organization
"Surgical Society – Wounds and Wound Infections"
V.A. Mitish